

rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$498.

16.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, qui demande un crédit de \$500 pour dépenses imprévues.

17.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$612.50.

18.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$1,211 seulement, au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$1,734 pour le service des Alarmes d'incendie.

19.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'accorder \$1,000 à M. Thos. McMahon.

20.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$112,600 pour l'exécution de travaux permanents.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Clearihue dissident quant à l'item No 17).

21.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'acheter des uniformes pour les hommes employés à l'atelier de réparations.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (MM. les échevins L.-A. Lapointe, Clearihue et M. Martin dissidents).

22.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$5,000 pour acheter de la pierre non taillée.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$50,000 pour acheter des blocs de granit.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'échevin L.-A. Lapointe dissident).

24.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$15,000 pour l'achat de puisards.

25.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de permettre à M. J. Robinson de construire une voute et une soute à charbon, à certaines conditions.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$53,777.50 pour la confection de trottoirs permanents dans certaines rues.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX,

Propose: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

Et un débat s'engageant,

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Giroux, M. Martin, Dagenais, Lévesque, Turner, Bumbray, Gallery, N. Lapointe, Mercier, Couture, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Prud'homme—20.

Contre: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, Robillard, Lavallée, Larivière, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Fraser, Lamoureux, Resther—14.

Ladite proposition est ainsi rejetée, aux termes de la section 333 de la charte.

Sur ce, M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin GADBOIS,

Propose: Que le vote qui vient d'être pris soit de nouveau pris en considération et abrogé.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: L.-A. Lapointe, Giroux, Clearihue, M. Martin, Da-

16.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$500 for unforeseen expenditure.

17.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee to vary \$612.50.

18.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$1,211 only, in the report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$1,734 for the Fire Alarm Department.

19.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee to grant \$1,000 to Mr. Thos. McMahon.

20.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$112,600 for permanent works.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted (Ald. Clearihue dissenting as to item No 17).

21.—From Finance Committee concurring in the report of the Fire and Light Committee, for uniforms for men employed in the repair shop.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted (Ald. L. A. Lapointe, Clearihue and M. Martin dissenting).

22.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to vary \$5,000 to purchase undressed curbstone.

23.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$50,000 to purchase granite blocks.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted (Ald. L. A. Lapointe dissenting).

24.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$15,000 for street gullies.

25.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to allow Mr. J. Robinson to construct a vault and coal chute, on certain conditions.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$53,777.50 for the construction of permanent sidewalks in certain streets.

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. GIROUX,

That said reports be received and adopted.

And a debate arising,

Said motion being put,

The Council divided thereon:

Yeas: Giroux, M. Martin, Dagenais, Lévesque, Turner, Bumbray, Gallery, N. Lapointe, Mercier, Couture, Gadbois, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy Prud'homme—20.

Nays: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, Robillard, Lavallée, Larivière, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Fraser, Lamoureux, Resther—14.

So it passed in the negative, in view of Sect. 333 of the Charter.

Ald. MERCIER thereupon moved, seconded by Ald. GADBOIS,

That the vote just taken be reconsidered and repealed.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Giroux, Clearihue, M. Martin, Da-